

El Vicepresidente de la República posesiona a José Luis Cortázar como nuevo Gerente de Refinación de EP Petroecuador

El Vicepresidente de la República, Jorge Glas Espinel, posesionó a José Luis Cortázar como el nuevo Gerente de Refinación de EP Petroecuador. El acto se llevó a cabo hoy en las instalaciones de Refinería Esmeraldas.

El Segundo Mandatario destacó la importancia de la Refinería, rehabilitada gracias al esfuerzo de técnicos ecuatorianos comprometidos con su país. Dijo que el nuevo Gerente de Refinación cumple con el perfil profesional por la experiencia que tiene para ejercer este cargo por dos desafíos importantes que deberá cumplir: mantener operativa la Refinería Esmeraldas con estándares adecuados y la lucha frontal contra la corrupción.

Por su parte, José Luis Cortázar resaltó la gestión realizada por este Gobierno y dijo que "gracias a la visión y decisión política del Gobierno Nacional, el país cuenta ahora con un rehabilitado centro de refinación, operando al 100% de su capacidad de diseño, con altísimos estándares de seguridad industrial y apegado a las mejores prácticas internacionales en cuanto a procesos y mecanismos de control".

Agregó que "más allá de los grandes logros en el ámbito técnico y del orgullo que sentimos como profesionales por la planta que hoy tenemos" ve con "mucho dolor y tristeza los lamentables hechos que empañan esta magnífica obra". No permitiremos que quede una sola piedra sin voltear hasta que se esclarezca de forma diáfana y transparente todo lo relacionado con el proceso de rehabilitación de esta Refinería", manifestó.

José Luis Cortázar ha ocupado cargos como: Gerente de Comercialización Nacional de EP Petroecuador, Gerente General encargado de Petroamazonas EP, Gerente de Estrategia Corporativa y Nuevos Negocios de Petroamazonas EP, Presidente del Directorio de Operaciones Río Napo, Director Ejecutivo de la Agencia de Regulación y Control Hidrocarburífero. Además fue Secretario Nacional Anticorrupción, donde tuvo la responsabilidad de establecer estrategias para prevenir el cometimiento de actos de corrupción así como desarrollar acciones en coordinación con los diferentes organismos de control para realizar un combate efectivo a este problema social.

Cabe destacar que la actual administración de EP Petroecuador está gerenciada por Pedro Merizalde Pavón, quien ha manifestado en reiteradas ocasiones su apoyo y firme lucha contra la corrupción.

Sobre los presuntos indicios de responsabilidad penal en contra del Gerente de Petroecuador, el Vicepresidente mostró su total respaldo a Pedro Merizalde y dijo que el Gerente “enfrentó su error ante la opinión pública como lo hace la gente de bien” y que “no está involucrado en ningún acto de corrupción de los que se están investigando”

El acto de posesión se realizó con la presencia de 200 trabajadores de Refinería Esmeraldas. Jorge Cevallos, en representación de los trabajadores, agradeció a la administración de EP Petroecuador y al Vicepresidente de la República el compromiso mostrado en esta rehabilitación. "Nosotros más que nadie sabemos las condiciones en las que trabajábamos antes y cómo estamos ahora" señaló.

La eficiencia actual de la Refinería le significa al Estado un ahorro de más de 300 millones de dólares anuales por la reducción de importación de derivados, optimización de procesos y minimización de paros de operación no previstos.